

Madame Najat Vallaud-Belkacem
Ministre de l'éducation nationale, de
l'enseignement Supérieur et de la recherche
110 rue de Grenelle
75007 Paris

Paris, le 29 août 2014

Réf : 1996/0814/CGE/PJ/FG

Madame la Ministre,

La Conférence des Grandes Ecoles (CGE) et moi-même tenons à vous féliciter vivement pour votre nomination à ce Ministère dont le caractère est absolument stratégique pour l'avenir de la France.

Au sein d'un enseignement supérieur français riche de sa diversité, les grandes écoles représentent aujourd'hui un système de formation et de recherche de masse, proche de l'entreprise et très ouvert à l'international. Conscients des enjeux liés à l'innovation et à la création de valeur, nous œuvrons en permanence pour nous adapter, forts de l'agilité et de la réactivité qui caractérisent notre modèle.

Nous entendons ainsi poursuivre le travail effectué ensemble qui avait conduit en janvier 2013 à la signature de la charte Égalité Femmes-Hommes, mise en œuvre dans nos établissements membres.

Par ailleurs, nous sommes très désireux de contribuer activement aux évolutions de l'enseignement supérieur telles que prévues par la loi du 22 juillet 2013 et tenons à la participation des écoles dans l'élaboration des politiques de site.

Dans ce contexte, notre prochain congrès annuel, organisé les 2 et 3 octobre prochains aura pour thème la « Politique de site ». Nous serions très honorés si vous acceptiez d'y participer. Madame Geneviève Fioraso, secrétaire d'Etat, chargée de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, a d'ores et déjà accepté d'en assurer la clôture.

Veillez croire, Madame la Ministre, en l'expression de ma haute considération.



Philippe JAMET
Président de la CGE